

Erfolgreicher Sponsorenlauf an der Grundschule Maßbach-Poppenlauer: Großer Einsatz für einen guten Zweck

Maßbach-Poppenlauer, 26. Mai 2023 - Am vergangenen Freitag fand an der Grundschule Maßbach-Poppenlauer ein beeindruckender Sponsorenlauf statt, bei dem die Schülerinnen und Schüler nicht nur sportliche Höchstleistungen erzielten, sondern auch eine beträchtliche Spendensumme für wohltätige Zwecke sammelten. Der Lauf, der am 19. Mai 2023 stattfand, erwies sich als herausragender Erfolg, der die gesamte Schulgemeinschaft mit Stolz erfüllte.

Die Kinder zeigten sich äußerst motiviert und waren mit voller Begeisterung dabei, als der Startschuss für den Sponsorenlauf durch den Bürgermeister der Verwaltungsgemeinschaft, Matthias Klement, fiel. Die für diesen Anlass abgesteckte Strecke von etwa 400 Metern bot den jungen Athleten genügend Raum, um ihre Ausdauer und Geschwindigkeit unter Beweis zu stellen. Die besten Läufer schafften innerhalb von 90 Minuten beachtliche 25 bis 30 Runden und bewiesen somit nicht nur sportliches Talent, sondern auch großes Durchhaltevermögen.

Neben dem sportlichen Aspekt stand bei diesem Sponsorenlauf auch das Sammeln von Spenden im Vordergrund. Die Schülerinnen und Schüler hatten im Vorfeld Sponsoren gewonnen, die für jede gelaufene Runde einen bestimmten Betrag spendeten. Diese großzügigen Unterstützer machten es möglich, dass insgesamt eine bemerkenswerte Summe von 8800 Euro zusammenkam. Ein besonderer Dank gilt der Firma „Elektro Berninger“, diese unterstützte unseren Lauf mit sagenhaften 500 Euro.

Eine Woche später, am 26. Mai 2023, fand schließlich die feierliche Übergabe des Erlöses an den Elternbeirat statt. Alle Schülerinnen und Schüler versammelten sich gemeinsam mit den Vertretern des Elternbeirats, Frau Schneider und Herrn Heuchler, sowie der Vertreterin der Verwaltungsgemeinschaft Frau Bonengel in der örtlichen Turnhalle. Als Repräsentantinnen des „Netzwerks für soziale Dienste e.V.“ waren Frau Renninger und Frau Liebold anwesend. Die Atmosphäre war geprägt von Freude und Stolz über das Erreichte.

Ein Großteil des Erlöses wird an das „Mürschter Kinderhaus“ und die „Mürschter Knopfbox“ in Mürschterstadt gespendet, um den Kindern dort durch neue Räder oder Fußballausstattung zusätzliche Freizeitmöglichkeiten zu bieten. Die Spende wird sicherlich dazu beitragen, den jungen Bewohnern der beiden Häuser unvergessliche Erlebnisse zu schenken und ihre Entwicklung zu fördern.

Ein weiterer Teil des Geldes wird in Absprache mit dem Elternbeirat für neue Anschaffungen an der Grundschule verwendet. Dies ermöglicht es der Schule, ihre Ausstattung zu verbessern und den Schülerinnen und Schülern noch bessere Lernbedingungen zu bieten.

Der Sponsorenlauf an der Grundschule Maßbach-Poppenlauer war somit nicht nur ein sportlicher Erfolg, sondern auch eine großartige Gelegenheit, wohltätige Zwecke zu unterstützen. Die Kinder haben eindrucksvoll bewiesen, dass sie nicht nur sportlich, sondern auch sozial engagiert sind.

Janine Zeier, Lin der GS MaPo

Spendenübergabe am 26.05.2023

